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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit November 2021 ist die Haltestelle Blumenbergerstraße stadteinwärst um einige Meter in 
Richtung Süden verlegt. Auf ihrem Schulweg müssen die Grundschüler:innen der 
Grundschule Salbke nun zwischen Schule und Haltestelle eine weitere Straße sowie einen 
sehr schmalen Fußweg, der kaum Platz zwischen Straße und Hauswand/Mauer bietet, 
passieren. Grund der Verlegung sollen Sicherungs- bzw. Sanierungsarbeiten an den 
Häusern direkt an der Haltestelle sein. An diesen Häusern gehen die Kinder ebenfalls direkt 
vorbei. Außerdem ist diese Haltstelle die einzige barrierefreie Haltestelle weit und breit. 
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 

 
1. Wann werden die Sicherungs- bzw. Sanierungsarbeiten durchgeführt? 
2. Wie wird die Sicherheit der Kinder bis zu diesen Arbeiten garantiert? 
3. Wie wird die Sicherheit, insbesondere der gefahrlose Übergang über die Straße Alt 

Salbke, während dieser Arbeiten garantiert? 
4. Wäre es bei einer notwendigen Verlegung der Haltestelle nicht besser, diese ein paar 

Meter stadteinwärts zu verlegen? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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